

# *Le parlement équatorien rend hommage posthume à Fidel Castro*

---



La Havane, 2 déc. (RHC).- Le Parlement équatorien a rendu un hommage posthume ce jeudi à Fidel Castro et au peuple cubain qu'il a considéré comme un exemple de solidarité et de générosité.

Une résolution adoptée par l'Assemblée Nationale de l'Équateur exprime des condoléances aux proches, au gouvernement et au peuple cubains pour le décès du Commandant en Chef.

La résolution met en relief la solidarité de Cuba avec le peuple équatorien et cite les quelque 10 mille bourses octroyées à des jeunes équatoriens, les traitements médicaux et chirurgicaux suivis par des Équatoriens à Cuba et la coopération de spécialistes en sports et en pédagogie, entre autres.

La résolution souligne d'autre part que face à tous ses progrès, acquis et victoires de Cuba, il n'y aura pas de menace à même de freiner son chemin révolutionnaire de souveraineté, d'autodétermination, de solidarité et d'intégrité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114099-le-parlement-equatorien-rend-hommage-posthume-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**